



Chiffres, données, faits

L'Église néo-apostolique est une communauté mondiale : elle compte plus de 9 millions de membres dans près de 200 pays du globe. Environ 86 pour cent des membres de l'Église vivent sur le continent africain.

Aussi différentes que soient l'origine des personnes, leur environnement social, leur âge ou d'autres caractéristiques sociologiques, elles s'orientent à l'enseignement de Jésus-Christ, croient en son proche retour et accomplissent leurs missions au sein de l'Église et de la société.

Les communautés sont au centre de la vie religieuse. Les membres s'y réunissent pour les services divins, les répétitions de chorale, les réunions de jeunesse, les cours de religion et de catéchisme ainsi que d'autres activités communautaires. Enfants et adultes, familles et personnes seules – tout le monde est rassemblé au sein de la communauté. Celle-ci offre une atmosphère et un refuge dans le cercle de personnes partageant les mêmes idées. Les quelque 55 000 communautés dans le monde sont desservies par un peu plus de 237 000 ministres sous la direction de 334 apôtres.

À l'exception de quelques ministres employés à plein temps, les ecclésiastiques de l'Église néo-apostolique s'engagent à titre bénévole. D'un point de vue mondial, il y a un ministre pour 39 membres ; une valeur moyenne qui montre la grande importance de la pastorale et garantit une pastorale individuelle.

Continent	Membres	Communautés	Ministres
Amérique	231.781	1.281	6.296
Europe	435.302	2.265	16.538
Afrique	8.062.991	47.511	200.951
Asie	432.772	3.284	6.584
Australie, Océanie	142.550	826	7.242
Total	9.305.396	55.167	237.611

Situation au 31.12.2023

